

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 13.01.2015 folgenden

Beschluss

Die Studierendenvertretung der Universität Würzburg stellt sich gegen Intoleranz und Fremdenfeindlichkeit und solidarisiert sich mit ihren Studierenden, die nicht in das identitäre Weltbild der PEGIDA passen.

Als Studierendenvertretung ist es wichtig, dass wir uns auf die Seite derer stellen, die jede Woche zeigen, dass Würzburg eine bunte Stadt ist. Internationalität und Interkulturalität sind auf dem Campus und in der Stadt willkommen.

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat wird damit beauftragt, diese Position nach außen zu tragen. Es ist zu prüfen, ob hierfür eine Zusammenarbeit mit den in Würzburg friedliche aktiven Gruppierungen, diesich gegen PEGIDA organisieren, in Frage kommt.



Daniel Janke
Vorsitzender des Studentischen Konvents